



Spaß für die ganze Familie:

Von Freitag bis Sonntag kann im Villacher Congress Center wieder gespielt werden, was das Zeug hält (9–18 Uhr). Der PC- und Konsolenbereich befindet sich im ersten Stock.

KK

elektronische Spiele. Gedacht wurde von den Organisatoren selbstverständlich auch an die kleinsten Besucher, die mit vielen Spielen noch nichts anfangen können. An beiden Tagen findet von 10 bis 12 Uhr sowie von 14 bis 16 Uhr ein Kinderschminken statt, zudem

steht eine Bastelecke bereit, wo mit verschiedensten Materialien gewerkt und gezeichnet werden kann.

Spiel des Jahres

Präsentiert werden wieder die Spiele des Jahres, wobei der seit 1979 verliehene Kritikerpreis an das Kartenspiel »Hanabi« aus dem Abacus-Verlag ging. In der Kategorie Kinderspiele errang heuer »Der verzauberte Turm« vom Verlag der Drei Magier Spiele den ersten Platz. Bei diesem schlüpft einer der zwei bis vier Spieler in die Rolle des bösen Zauberers Rabenhorst, der den Schlüssel zur Prinzessin im Wald versteckt hat. Es gilt, die Suche aufzunehmen und dabei schneller zu sein als der böse Magier. Auf die Frage, was sein Lieblingsspiel sei, antwortet Lutzmayer prompt: »Qwirkle« von Schmidt Spiele, da es für die ganze Familie geeignet ist und einfache Regeln hat.« Denn eines sei klar: »Alter schützt vorm Spielen nicht!«



KK

»**Es gibt weder gute noch schlechte Spiele – gut ist, was gefällt.**

Thomas Lutzmayer
Team »Spieletage«

